



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Verein slowUp Basel-Dreiland, Vertragsgenehmigung und Ausgabenbewilligung

P220488

1. Der Regierungsrat bewilligt für die Durchführung des slowUp Basel-Dreiland am 18. September 2022 einen Beitrag von Fr. 110'000 an den Verein slowUp Basel-Dreiland.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Bau- und Verkehrsdepartement und dem Verein slowUp Basel-Dreiland für das Jahr 2022.

Begründung

Seit 2007 gibt es in Basel und der trinationalen Agglomeration den slowUp Basel-Dreiland. Die nicht kommerzielle Veranstaltung findet jährlich im September statt und dient der Förderung umweltfreundlicher Mobilität und der Gesundheitsprävention. Der Regierungsrat bewilligt für dessen Durchführung am 18. September 2022 110'000 Franken an den Verein slowUp Basel-Dreiland.

